



Schwalbenstraße 4
89278 Nersingen

Tel. 07308 / 37 80
Fax: 07308 / 92 37 24
E-mail: gsnersingen@t-online.de

Nersingen, den 16.09.2022

Liebe Schüler, liebe Eltern!

Die langen und bestimmt auch schönen und erlebnisreichen Sommerferien sind wieder einmal wie im Fluge vergangen. Gut erholt und motiviert durften wir am Dienstag bei schönstem Wetter mit den Kindern ins neue Schuljahr starten. Seit vier Tagen sind wir nun gemeinsam mit Tatendrang und guter Laune auf dem Weg durch dieses neue Schuljahr.

Unser Augenmerk liegt dabei natürlich auch immer auf unseren jüngsten Mädchen und Jungen und deren Eltern, für die nun ein neuer Lebensabschnitt begonnen hat. Wir begrüßen deshalb ganz besonders unsere neuen Erstklässler und Erstklässlerinnen - insgesamt 49 an der Zahl. Ich wünsche allen eine erfolgreiche und harmonische Grundschulzeit.

In diesem Schuljahr haben wir 191 Schüler an der Grundschule Nersingen, die sich in 8 Klassen aufteilen.

Die Klassenverteilung für das Schuljahr 2022/23 sieht wie folgt aus:

1a	Frau Müller	1b	Frau Seißler-Brenner
2a	Frau Englisch	2b	Frau Bünger
3a	Herr Treß	3b	Frau Wolff
4a	Frau Toch	4b	Frau von der Lieth

In den Ferien gab es nur wenige Überraschungen. Wir dürfen Frau Kristina Müller (Klassenleitung 1a), Frau Ute Kürzinger und Frau Schiemann als Schulpsychologin neu in unserem Team begrüßen. Zurück an unsere Schule kommt für den evangelischen Religionsunterricht Frau Karin Eckardt.

Zudem konnten wir über das Programm „gemeinsam.Brücken.bauen“ Unterstützungskräfte für Maßnahmen zur individuellen Förderung im Regelunterricht einstellen. Deswegen begrüßen wir in unserem Schulteam auch ganz herzlich Frau Nadine Bauersachs, Frau Karin Drexler, Frau Anja Mayer-Ley und Frau Sandra Rukavina.

Seit Jahren unterstützt uns auch der Verein Chance auf Bildung Zeit für Kinder e.V. mit Förderstunden und wir sind sehr glücklich, dass hier wieder Frau Caroline Galgenmüller mit den Lehrern zusammenarbeitet.

Sie sehen wir sind sehr breit aufgestellt und können in alle Richtungen differenzieren und fördern und uns auch der großen Aufgabe, ukrainische Kinder zu beschulen, annehmen.

In den nächsten Wochen erhalten Sie immer wieder Nachrichten auf Teams, die Sie über Termine, Sprechzeiten, Aktionen, den Elternbeirat und vieles mehr informieren. Diese können nur von der Lehrkraft sein, wenn es ein jahrgangsstufen spezifisches Thema wie z.B. die Jugendverkehrsschule ist oder von der Schulleitung, wenn es alle betrifft.

Sollte Sie Probleme mit Teams haben, dann melden sie sich bitte umgehend, damit Sie zuverlässig alle Informationen erhalten.

Sollten Sie Nachfragen haben, dann wenden Sie sich bitte vertrauensvoll an die Klassenleitung Ihres Kindes oder die Schulleitung.

Zu Ihrer Information möchten wir Sie darauf aufmerksam machen, dass auf dem Pausenhof liegende Dosen und herumliegende Kleidungsstücke, die wir nicht zuordnen können, grundsätzlich in die Kisten im weißen Regal gelegt werden (direkt neben die Eingangstüre des Sekretariats). Bitte schauen Sie selbstständig die Kisten durch, wenn Sie etwas vermissen. Am besten beschriften Sie die Dinge Ihres Kindes, dann können wir die Fundstücke zuordnen und zurückgeben.

Da nun die Schulbücher an Ihre Kinder ausgehändigt werden, bitten wir Sie, Bücher ohne Schutzumschlag sorgfältig einzubinden, ohne den Einband dabei am Buchdeckel festzukleben. Stellen Sie sicher, dass der Name Ihres Kindes eingetragen ist und überprüfen Sie, ob das Buch eventuell Mängel hat. Sollte dies der Fall sein, dann notieren Sie die Art des Schadens und die Seitenangabe in der eingeklebten Tabelle vorne im Buch. Denn bei Beschädigung während des Schuljahres muss am Schuljahresende in einem entsprechenden Umfang Ersatz geleistet werden. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Abschließend möchten wir Sie nochmal ganz herzlich zu unserem gemeinsamen **Elternabend am Dienstag, den 20.9.2022** einladen. Die 3. und 4. Klassen starten um 18.00 Uhr, dann erwartet Sie ein gemeinsamer Teil um 19.00 Uhr in der Aula, in dem Sie Allgemeines zur Schule, dem Elternbeirat und der Mittagsbetreuung erfahren und ab 19.30 Uhr informieren Sie die Klassenleitungen der 1. und 2. Klassen über die Inhalte des kommenden Schuljahres. Die offizielle Einladung zum Elternabend mit der Klassenelternsprecherwahl haben Sie ja bereits erhalten.

Jetzt wünschen wir allen Schülern und Eltern alles Gute für das neue Schuljahr.
Wir freuen uns auf das Lernen mit euch und die Zusammenarbeit mit Ihnen.

Mit herzlichen Grüßen

Stephanie Brünig, Yvonne von der Lieth & das Nersinger Lehrerteam

